
福岡県立福岡講倫館高等学校 卒業生紹介          令和 5年 3月 29日 

 庄司凪海さん（13 期生） 

卒業後の進路：あだち学園九州ビジュアルアーツ  

現在：東京の照明会社 

 

 私は福岡講倫館高校を卒業後、専門学校九州ビジュア

ルアーツに入学して舞台照明について学び、東京の舞台

照明会社に就職しました。 

 私と同じような進路で考えている人は少ないと思うので、専門学校に進学したいと考えている人

に向けてお話します。 

 まず、高校生の時点で将来やりたい事が決まっているのは凄い事だと思います。早い段階で将来

と向き合う事で、知識を深める時間が多く取れるからです。 

それの何が良いかというと、 

・単純にやりたい事に対しての意欲が深まる事。 

・その仕事をやっていく上で、今何をすべきか考え、実践する時間がある事。 

・面接での強みに繋がる事 

です。 

 まず高校生の頃から意欲を深めていた事で、実際に就職して働き始めた時の、仕事の質が上がっ

ているように感じています。 

 次に今すべき事を考え、実践する時間がある事に関して、福岡講倫館高校では、キャリアプラン

を考える時間がたっぷりあり、そこでしっかり向き合ってそれを踏まえてカリキュラムを考える事

ができました。正直、専門学校の試験内容は、大学進学に比べて楽な所が多いと思います。ですが

私は、他の人と差をつけるために、今のうちに学んでおきたい科目や、資格が取れる科目を選択し

ました。短大や専門学校は、2 年間しかないため大学に比べて忙しいです。私の場合は、専門 1 年

生から就活が始まっていました。勉強できる時間は高校生のうちだと思うので、時間がある“今”を

大切にしてほしいです。 

 そして面接での強みに繋がる事に関して、皆さんはこれだけは誰にも負けない！という強みはあ

りますか？これがあるのとないのでは、実際に面接をしたときに印象に残りやすいですし、自信に

も繋がります。私は自分に自信がなく、アピールできるポイントが少ないと思っていましたが、こ

れだけは誰よりも頑張った！という経験のおかげで、自信を持って面接に挑むことができていまし

た。 

 最後にまとめると、 

・ちゃんと自分と向き合ってキャリアプランを考える事。 

・自分の身になるカリキュラムを立てる事。(資格が取れる科目等) 

・自分をアピールできる経験をする事。(実行委員や蒼風祭の発表等) 

・“今”を大切にする事。(勉強も遊びもできるのは今しかない！) 

を私は伝えたいです。 

 また、自分で抱え込み過ぎず、同じような進路を目指している友人や、全く違う進路で考えてい

る友人と話す事も大切です。 

 福岡講倫館高校は、色々な進路の人がいるので、色々な意見を聞いて視野を広げて考える事がで

きるのが他の学校にない良い所です！ 

 是非高校生活を有意義に過ごしてください！ 


